

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

Sitzungsprotokoll vom 01.07.2015

StuRa-Mitglieder: Anna Bransch, Jennifer Felser, Imke-Charlotte Fröhlich, Lisa Hacker, Britta Heesing-Rempel (ab 13:31), Miriam Keller, Nele Krause, Spiro Mavrias, Friedrich Meyer, Christopher Paulsen, Pia Stehmeier, Mirjam Westermann

Entschuldigt: Wolfram Theo Dünkel, Johann Löttsch, Boris Witt

Gäste: Wolfgang Klein

Sitzungsleitung: Nele Krause

Protokollant_in: Lisa Hacker

Tagesordnung:

Top 1: Begrüßung

TOP 2: Formalia

TOP 3: Berichte

TOP 4: VV

TOP 5: Finanzen

TOP 6: Sonstiges

Top 1: Begrüßung:

Nele begrüßt die Mitglieder des Studierendenrates und unseren Gast.

TOP 2: Formalia:

Britta, Theo und Boris sind entschuldigt. Wir sind beschlussfähig. Nele übernimmt die Sitzungsleitung, Lisa protokolliert die Sitzung, Anna dokumentiert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird von Nele verlesen und von den StuRa-Mitgliedern angenommen.

TOP 3 Berichte:

Auswertung Mittelbautreffen: Das Gespräch lief sehr gut. Die Vorschläge des StuRas wurden größtenteils gut aufgenommen und es wurden auch neue Sachen bekannt (z.B.: eine Liste mit den wichtigsten NT-Texten). Mirjam wird zur neuen Mittelbaubeauftragte des StuRas gewählt.
Techniktisch: Da die Idee der umfassenden Beschriftung und Verbesserung der technischen Ausrüstung der Fakultät auf viel Zustimmung gestoßen ist, werden sich Christopher und Friedrich weiter darum kümmern.

Spiro berichtet aus der FRIV: es war ein sehr spannendes Treffen. Aufgrund einer Nachfrage ergab sich bei der FRIV eine große Diskussion über die Geschlechtlichkeit der FRIV-Vorsitzenden. Die Regelung sieht vor: Es dürfen nicht zwei sich als männlich definierende Personen den Vorsitz innehaben. Wenn allerdings eine sich als nicht männl. fühlende Person den Vorsitz hat, ist die Geschlechtsdefinition der zweiten Person egal. Zwei männliche Vorsitzende sind hingegen möglich, wenn beide homosexuell oder transgender sind. Die Diskussion in der FRIV konnte nicht zu einem Abschluss gebracht werden.

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

Es kam die Anfrage, ob die Studierendenschaft einen Raum zur Verfügung stellt für eine Demo für ein Treffen von Flüchtlingen. Der StuRa befürwortet dies, stellt aber auch fest, dass es verantwortliche Personen aus der Fakultät geben muss, die sich dann als Gastgeber um die Gäste kümmern können. Miriam K. wird diese Anfrage beantworten.

Mirjam W. berichtet vom Arbeitsgruppentreffen zum Bachelorkontakt: Es wird einen Flyer zu den Ersttagen geben, der auf den erwünschten Kontakt hinweist. Am 29.10. soll es ein Bachelortreffen geben mit Austausch und Informationen.

Das Thema wurde auch auf der FRIV diskutiert: Inzwischen gibt es ein Haus für alle LehrämterInnen, wo sie sich treffen und auch vernetzen können. Im Anschluss daran wird von einer Anfrage der Lehramtsstudierenden berichtet, ob Lehramtsstudierende unserer Fakultät bei einer Studienplanberatung für die neuen Lehramtsstudierenden mitzuhelfen.

Zum MRC-Mittagstisch: Die Organisatorin des Mittagstisches, Julia, hat geantwortet und freut sich über den Kontakt. Leider wird der Mittagstisch wenig besucht. Imke hat sich gestern mit Julia unterhalten. Sie hat dieses Semester leider keine Zeit in die StuRa-Sitzung zu kommen.

Der Theostammtisch soll wieder nächste Woche stattfinden. Es kam der Vorschlag, dies als Semesterabschlussgrillen für alle zu gestalten.

Aus der Haushaltskommission: Es wurde der inoffizielle Haushalt vorgestellt. Es wurde berichtet, dass die zweite Stelle fürs Studienbüro und die Sprachtutorien gesichert sind. Die Haushaltskommission ist am 13. Juli zur Sitzung der Kommission der Fakultätsreform eingeladen.

Auch das Problem der Vertretung von Frau Eschner wurde diskutiert und Johann wird das Thema in den FakRat tragen. Fazit zum Sommerball: Insgesamt wurden 60 Karten verkauft, für diese kleine aber feine Veranstaltung. Alle Statusgruppen waren nur mäßig vertreten, was sehr schade ist.

Es kommt zur Beobachtung, dass es wenig Identifikation mit der Fakultät gibt.

TOP 4 VV:

Die VV wird am 07.7. von 11.45-12.15 im Raum 108 stattfinden, der Raumantrag ist gestellt.

TO: Berichte: Rücktritt des Dekans, SEP, Sprachen. StuRa-Vorstellung und Werbung. Werbeblock Party, Kopierer, Disputation. Johann hat angeregt, dass es einen Newsletter geben könnte für die Arbeit des StuRas. Christopher erinnert daran, dass wir zu Beginn des Semesters beschlossen haben, dass ein Newsletter zu zeitaufwendig ist. Feriensprachkursvoten: Der StuRa wird sich mit der KSL in Verbindung setzen um gemeinsam an diesem Thema weiterzuarbeiten. Da es zeitlich zu knapp erscheint, das Thema zu diskutieren, soll es ein Abstimmungsverfahren geben, um ein Meinungsbild zu bekommen.

Werbung: Öffiteam trifft sich, um die Werbung zu verantworten.

Nele wird einen Doodle erstellen, um Werbung am Montag in den Pausen zu machen.

Nele wird eine Mail an die Dozenten der vorhergehenden Veranstaltungen schreiben und darum bitten, die VL pünktlich abzuschließen.

Nele hat mit den Leuten vom foodsharing kommunizieren und wird mit dem StuRa diesbezüglich in Kontakt bleiben.

Britta, Mirjam W., Miriam K. und Anna werden sich um die Vorbereitung am Dienstag kümmern.

TOP 5 Finanzen:

Hans-Ulrich Probst stellt den Antrag insgesamt 30€ für Referentengeschenke für 4 Referierenden im Rahmen des Workshops zum Antisemitismus zu beschließen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 6: Sonstiges:

Rike erinnerte den StuRa dran, dass die Evaluation der Lehrveranstaltungen in den Veranstaltungen beworben werden soll.

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

Mirjam W. wird einen Doodle zur Feriensitzung erstellen.

Im Schleiermacherhaus gab es eine Veranstaltung zu den AT-Thesen. Dies soll es auch im September geben.

Imke erinnert das Partyteam an einen vorgefertigten Schichtplan.

Die Sitzung wird um 14:09 Uhr geschlossen.

Sitzungsleitung

Protokollant_in